

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Inovasi Bahan Ajar Berbasis Kontekstual Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Pada Pengajaran Titrasi Asam Basa di SMA”**. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Wesly Hutabarat, M.Sc sebagai dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani akademik yang telah banyak membantu dan banyak memberi saran untuk kelangsungan perkuliahan penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si, Ibu Dr.Tita Juwitaningsih, M.Si, dan Ibu Dr. techn. Marini Damanik, M.Si, sebagai penguji yang telah memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan kimia UNIMED.

Terimakasih juga disampaikan penulis kepada kepala sekolah SMA Sultan Iskandar Muda Medan Bapak Edy Jitro Sihombing, M.Pd dan Bapak Noven Zakarias Simanjuntak, S.Pd selaku guru kimia di SMA Sultan Iskandar Muda Medan yang telah memberikan ijin penelitian dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada motivator terhebat Ayahanda tercinta Pandapotan Gultom, Ibunda tercinta Runggulan Samosir yang

senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa baik itu berupa dukungan tenaga maupun material kepada penulis. Terima kasih juga buat kakak penulis Romarta Gultom, S.Pd, M.Pd dan Martina Gultom, S.Pd yang selalu mendoakan dan mendukung penulis dalam perkuliahan. Terimakasih juga buat adik-adik penulis Batua Gultom, Agus Mariana Gultom, Rion Pabilon Gultom, Paula Lumsa Nipa Gultom dan terimakasih penulis ucapkan buat tulang Justin Samosir yang sudah berbaik hati membantu penulis dari segi dukungan dan materi beserta keluarga besar yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, sekali lagi penulis ucapkan terimakasih.

Terimakasih juga penulis ucapkan pada sahabat saya yang telah berjuang sama-sama selama ini yakni Asticha Naibaho dan Liemmy Gultom atas segala support dan dukungannya. Tak lupa juga untuk sahabat SMA terbaik seluruh anggota PPC yakni Enzelina Sinaga, Laura Pakpahan, Evry Gultom, Suster kami Rialince Gultom, Wida Lumni Silalahi, Kurnia Pakpahan yang tak lupa waktu mengingatkan dan menanyakan selama perkuliahan meskipun semuanya berada di kota yang berbeda. Tak lupa terimakasih untuk Anak dohot Boru ni Jesus (Asticha Naibaho, Devy Simamora, Erikus Simbolon, Febrina Siregar, Hutri Siringo-ringo, Herlina Simanjuntak, Ita Sri Pinem, Liemmy Gultom, Sisca Tarigan, Veranika Singa) yang selalu tak lupa ingatkan dan support selama pengerjaan Tugas Akhir tetaplah jadi yang terbaik, tidak lupa juga teman satu PS yang sama-sama berjuang (Febrina ST Siregar, Sri dan Herlina) dan terimakasih juga untuk semua teman PPLT UNIMED di SMA dan SMK Yayasan Pendidikan Mulia Medan untuk kenangan selama PPL dan Terkhusus buat pengisi Kamar 7 (Bunda Patricia, Eva Chianti, Liemmy Gultom). Terimakasih juga penulis ucapkan buat ka Lusi yang telah membantu dan memberikan semangat dalam pengerjaan skripsi ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh teman-teman keluarga besar IMOS (Queen Samosir, Putri Samosir, Krisanto TP Gultom, Swandi Samosir, Apol Samosir, Edwin Sihombing, Anju Gultom, Theresia Samosir, Tessa Samosir, Benny Samosir,

Liemmy Gultom, Theresia samosir, Tessa Samosir) dan teman-teman yang namanya tidak disebut satu per satu. Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari adanya kelemahan. Penulis membutuhkan banyak nasehat dan saran yang mendukung untuk perbaikan selanjutnya. Atas perhatiannya penulis mengucapkan banyak terimakasih.

Medan, Juli 2018

Penulis,

Lidwina Gultom

4143131020

THE
Character Building
UNIVERSITY